



Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la *sociedad*.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales.

**NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/HILERA. MÁLAGA.**

### **ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 2 AL 6 DE ABRIL DE 2018**

**LUNES, 2 DE ABRIL- 19:00 H**

**6º PROYECCIÓN DEL CICLO WILLIAM WYLER, UN DIRECTOR DEL HOLLYWOOD CLÁSICO (I): CARRIE, 1952.**

**INTÉRPRETES: LAURENCE OLIVIER, JENNIFER JONES, MIRIAM HOPKINS, EDDIE ALBERT.**

**GUIÓN: RUTH GOETZ, AUGUST GOETZ, BASADO EN LA NOVELLA DE THEODORE DREISER;**

**FOTOGRAFÍA: VÍCTOR MILNER; MÚSICA: DAVID RAKSIN; DIRECTOR: WILLIAM WYLER;**

**DURACIÓN: 118 MINUTOS.**

Carrie (Jennifer Jones) es una campesina que decide irse a Chicago para intentar ganarse la vida. Allí vivirá un amor apasionado con un hombre casado (Laurence Olivier), un respetable padre de familia de conducta intachable que le ayudará a hacerse un hueco como cantante en el mundo del espectáculo, sin embargo, a partir de su triunfo su mundo se separa irremediamente.

*El acto será presentado por la Dra. Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.*

**MARTES, 3 DE ABRIL- 19:30 H**

**CONFERENCIA: ¿LLEGARÁ A CURARSE LA ENFERMEDAD DE ALZHEIMER? POR EL DR. JOSÉ MARÍA GARCÍA ALBERCA (PSIQUIATRA. DIRECTOR MÉDICO DEL INSTITUTO ANDALUZ DE NEUROCIENCIA –IANEC-. MÁLAGA).**

La enfermedad de Alzheimer constituye un grave problema de salud pública que afecta a todos los ciudadanos. No sólo la padecen los enfermos y sus familiares, sino que repercute en toda la sociedad y conlleva unos costes psicológicos, morales, sociales y económicos muy elevados. En Andalucía se estima que hay unos 80.000 enfermos de Alzheimer, de los que unos 16.000 corresponden a Málaga.

Aunque su causa sigue siendo desconocida, se considera una enfermedad de origen multifactorial y compleja, y la edad es el principal factor de riesgo no modificable. Por este motivo, aunque en los últimos años se han conseguido avances prometedores, en la actualidad aún no disponemos de un tratamiento curativo. Ello ha motivado que los principales focos de la investigación se dirijan hacia el diagnóstico precoz, en las fases muy iniciales de la demencia, con el fin de desarrollar tratamientos modificadores del curso evolutivo de la enfermedad y mostrar su eficacia en las fases más tempranas.

El camino a recorrer hasta que seamos capaces de derrotar al Alzheimer completamente requiere sumar esfuerzos para avanzar en la investigación, acelerando la transmisión de los conocimientos generados a la práctica clínica.

*El acto será presentado por el Dr. Pablo Lara Muñoz, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga.*

**MIÉRCOLES, 4 DE ABRIL- 19:30 H**

**CONFERENCIA VIVIR EL DOLOR DESDE LA PAZ POR ÁNGEL MENA (PSICOANALISTA, COACH, PNL Y MINDFULNESS).**

Charla-seminario práctico acerca de cómo funciona el sistema emocional y la mente a nivel de procesamiento de emociones dolorosas que incluye: cómo vivir las emociones de forma natural, creadores de dolor que aumentan la intensidad del mismo, añadidos culturales que confunden tu mente y crean falsas expectativas frente a la vida creando frustración y dolor debido a un ideal de felicidad del todo imposible de realizar, etc....

*El acto será presentado por León Bendayan, empresario del sector del marketing, empresa Emprende 10.*

**JUEVES, 5 DE ABRIL- 19:30 H**

**3º CONFERENCIA DEL CICLO VII CITA CON LAS ESTRELLAS 2018: LA MISIÓN CASSINI-HUYGENS. UN PRODIGIO DE NAVEGACIÓN E INVESTIGACIÓN INTERPLANETARIA POR EL DR. CARLOS G. SPINOLA (PROFESOR TITULAR DE LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA Y MIEMBRO DE LA SOCIEDAD MALAGUEÑA DE ASTRONOMÍA). ORGANIZA: SOCIEDAD MALAGUEÑA DE ASTRONOMÍA.**

El pasado 15 de septiembre la nave Cassini se sumergió finalmente en la atmósfera de Saturno brillando en ella como una estrella fugaz después de 20 años de navegación interplanetaria y de llevar a cabo la más sorprendente y fructífera investigación del sistema planetario de Saturno y sus lunas. “*Como los antiguos navegantes la nave Cassini ha utilizado las estrellas para navegar en el espacio interplanetario y los planetas como los vientos favorables que la han impulsado*”. (JPL) La misión Cassini-Huygens, proyecto conjunto de la NASA y la europea ESA, concebida en los años 80, se lanzó en octubre de 1997, sobrevoló Venus dos veces, la Tierra y Jupiter y alcanzó Saturno en 2004 siendo la primera nave terrestre en entrar en su órbita. La sonda europea Huygens “aterizó” con éxito en Titán revelándonos un mundo insólito. La nave nodriza continuó otros 13 años estudiando el sistema planetario de Saturno y realizando sorprendentes descubrimientos.

En esta presentación analizaremos los principios básicos de la navegación interplanetaria y del fascinante viaje de Cassini-Huygens con una puesta al día de algunos de sus impresionantes descubrimientos.

*El acto será presentado por Alberto Castellón, del comité organizador.*

**VIERNES, 6 DE ABRIL- 19:30 H**

**CONFERENCIA LA EPOPEYA DEL MAHABHARATA POR FRANCISCO CASANUEVA FREIJO (MIEMBRO DE LA DIRECCIÓN INTERNACIONAL DE LA ESCUELA DE LA ROSACRUZ ÁUREA Y DEL PATRONATO DE LA FUNDACIÓN ROSACRUZ). ORGANIZA: ESCUELA INTERNACIONAL DE LA ROSACRUZ ÁUREA.**

La epopeya del Mahabharata, plasmada por escrito en el siglo V antes de Cristo y cuatro veces más extensa que la Biblia, es un texto sagrado cuyo relato arquetípico acompaña a la humanidad desde hace varios milenios. Representa la batalla entre la luz y la oscuridad que se lleva a cabo en el seno de cada ser humano, en cada uno de los días de su vida.

*El acto será presentado por Úrsula Iglesias, miembro de la Rosacruz Áurea.*

**ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA**

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.